

1987, ils ont débattu la situation politique en Afrique du Sud. À Paris l'an dernier, ils ont condamné la violente répression des étudiants par les autorités chinoises.

Plusieurs aspects des relations Est-Ouest ont été discutés aux Sommets économiques. À Versailles en 1982, les leaders se sont mis d'accord sur une approche générale des relations économiques Est-Ouest qui s'est traduite ensuite par la formulation de politiques plus précises à l'OTAN et à l'OCDE. À Toronto en 1988, ils ont mis en lumière les incidences des relations Est-Ouest sur les plans de la sécurité mondiale et des droits de la personne. À Paris en 1989, les leaders ont demandé à la Commission des communautés européennes de coordonner l'assistance à la Pologne et à la Hongrie, afin de favoriser les réformes économiques et politiques dans ces pays (par le biais du groupe des Vingt-Quatre).

Le terrorisme a fait l'objet de déclarations distinctes à divers sommets, le Canada jouant un rôle majeur dans l'adoption de la Déclaration sur la piraterie aérienne internationale à Bonn en 1978 et celle de la Déclaration sur le terrorisme international à Tokyo en 1986. À Venise en 1980, les leaders ont publié une déclaration condamnant la prise d'otages diplomatiques et incitant les États à adhérer à la Convention internationale contre la prise d'otages. À Venise en 1987, ils ont pris de nouvelles mesures pour renforcer et élargir la Déclaration de Bonn sur la piraterie aérienne internationale.

Le Sommet de Houston donnera aux leaders une nouvelle occasion de faire le point sur les grands développements politiques internationaux.